
久しぶりの高校野球観戦          篠崎 辰夫 

「今さら野菜作り」で畑の草取りの帰り、近くの公園に立ち寄り散歩をしていたら、公園

内の野球場で高校野球地区予選をやっていた。なんと偶然にも我が母校が対戦していた。 

散歩を中断してそのまま５００円の入場料を払って野球観戦となった。 

 高校野球をこのように球場で見るのは、高校の時以来かも知れない。いつもは決勝戦をテ

レビで見る位でほとんど見ることはなかったが、予選の試合もなかなか新鮮でおもしろい。

応援合戦も迫力がある。なにより球場で見るのはテレビ観戦に比べ臨場感がまるで違う。 

試合は結局０－３で負けたが、そういえば我が母校は、もう５０年以上前になると思う

が、甲子園の出場実績がある。当時、その後プロ野球に進んだ好投手がいて、春夏連続２回

出場している。その後はさっぱりで、やはり高校野球は投手次第かも知れない。 

高校生の溌剌としたプレーと元気な応援合戦に引き込まれ、次の試合も見てしまった。試

合前の練習、途中のグラウンド整備、試合後の両校のエール交換など、試合全体を見てその

キビキビした動きやプレーにたくさん元気をもらった。こんどはプロ野球を見に行こう。 

                                 （2019/07/20） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

           ＜上の画像クリックで動画が開きます＞ 

 

https://drive.google.com/open?id=1YO6abCsqQNTZ78sox5umu1mQHy0MG4K4

